



Madeleine BROCHU

IMPRIMER

Père : BROCHU

Mère : Alexandrine Marceau

Décès le : 2000-08-04

Parution : 2000-08-05

Conjoint(e) : - -

Paru dans : *Cyberpresse - Le Soleil, Québec, QC*

Fiche créée le : 2000-08-04

BROCHU Sr Madeleine, soeur, r.e.j. À la Maison provinciale des Soeurs de l'Enfant-Jésus à Rivière-du-Loup, le 4 août 2000, est décédée Soeur Madeleine Brochu (Soeur St-Gabriel), à l'âge de 74 ans et 5 mois, dont 49 ans de vie religieuse. Originaire de St-Magloire de Bellechasse, elle était le fille de feu Delphis Brochu et de feu dame Alexandrine Marceau. La messe des funérailles sera célébrée le lundi 7 août 2000 à 15h, en l'église de St-François-Xavier de Rivière-du-Loup, et de là au cimetière paroissial, sous la direction de la maison funéraire Marc-André Rioux Ltée 169, rue Lafontaine Rivière-du-Loup Sa dépouille mortelle sera exposée à la Maison provinciale, 60, rue St-Henri, le dimanche 6 août de 14h à 21h30 et le lundi 7 août à partir de 9h et cela, jusqu'au départ pour l'église paroissiale. Elle laisse dans le deuil, outre les membres de sa famille religieuse, dont ses cousines Édith Brochu, r.e.j. et Alma Brochu, r.e.j., ses frères et soeurs, beaux-frères et belles-soeurs: Paul-Émile (Thérèse Goupil) de St-Nicolas, Jeanne (Théophile Boutin) de St-Magloire, Noëlla (Antonin Brochu) de Laval, René (Jeanne-Mance Ménard) de Laval, feu Yvon (Murielle Lamontagne) de Valcourt, Aline (Jean-Paul Noël) de Montréal, Lauréanne (Jean-Marc Mercier) de Laval, Louise (Miville Mercier) de Montréal, Pauline (Émile Lapointe) de St-Magloire, Isidore (feu Lise Bastien) de Laval, ainsi que de nombreux neveux et nièces, [cousins](#), cousines et ami(e)s. Soeur Madeleine Brochu a d'abord oeuvré vingt-deux ans dans l'enseignement auprès des jeunes de l'élémentaire et du secondaire dans les paroisses suivantes: à St-François-Xavier de Rivière-du-Loup, de 1949 à 1952; à Christ-Roi (Lévis), en 1952-1953 et de 1958 à 1960; à St-Marc-des-Carrières, en 1953-1954; à St-Ludger de Rivière-du-Loup, de 1954 à 1958; à St-Damase-des-Aulnaies, en 1960-1961; à St-Guy, de 1961 à 1965; à St-Roch-des-Aulnaies, de 1965 à 1968; à St-Onésime de Kamouraska, de 1968 à 1971. Ensuite, elle poursuivra sa mission surtout en administration à La Pocatière, de 1972 à 1976; à St-Alexandre de Kamouraska, de 1976 à 1980. Par la suite, elle travaillera en pastorale paroissiale à St-Bruno de Kamouraska, de 1983 à 1988 et à St-Léandre de Matane, de 1996 à 1998. Depuis quelques mois seulement, elle a quitté la paroisse de St-David (Lévis) pour entrer à la Maison provinciale. Prière de ne pas envoyer de fleurs; faire plutôt un don à la Société canadienne du cancer.